

第24回 少年少女つどい大会



町内の小学校6年生を対象に、「少年少女つどい大会」が7月10日・11日に光町体育館で行われました。

楽しい2日間
友達いっぱいできたよ



当日はあいにくの雨で、スポーツ公園でキャンプをすることができませんでしたが、テント張りを見学したり、キャンドルサービスで各班の寸劇を披露したり、スポーツ大会をしたりして、楽しい2日間を過ごしました。

初めは不安そうだった児童も、青少年相談員や子ども会役員の指導を受けながら、班ごとに活動しているうちに親しくなり、友達もたくさんできました。

▲飯ごうでつくったカレーライスはとてもおいしかったよ



成会 豊田 協 幸田 子 光町 連 会 長

有意義な
つどい大会

今回のつどい大会は残念ながら雨天であったため、野外でのテント生活体験が出来ませんでした。しかし、体育館内での団体生活は非常に有意義で

▲テント張りの実演を見学しました。



あったと思います。特にキャンドルサービスでの歌への積極的な参加は、今までにはなかったことでした。寸劇の内容も例年にもまして素晴しかったです。このつどい大会は、友人をつくり、社会の団体行動と責任意識を学ぶという意味で非常に効果があると思います。次代を担う子ども達よ、立派な大人に成長してほしいと願ってやみません。

白浜小学校が優勝

ミニバスケットボール大会

町内の各小学校が参加してミニバスケットボール大会が7月18日に光町体育館で行われました。

大会はリーグ戦で行われ各試合とも大きな声援がおくられていました。

結果は、白浜小が優勝し、海浜地区大会への進出を決めました。



自分達の海岸をきれいに

白浜小 海岸清掃



本格的な海水浴シーズンを前に、6月28日白浜小4～6年生の児童が、白浜地区社会福祉協議会とクリーン友の会の皆さんと一緒に、木戸浜の海岸清掃を行いました。

当日は、小雨のバラつく中の作業となりましたが、自分達のきれいな海岸を守るために、子供達はゴミ拾いに一生懸命でした。